

**CLAUDIA
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

Las Claudias están en auge político

Parece que en Morena el tiempo de las "Claudias" llegó, y está en auge ese nombre.

La fuerza de Claudia Sheinbaum ha generado un efecto, que otras Claudias están aprovechando.

Como ejemplo está Claudia Delgadillo, diputada federal, quien saltó de las filas priístas a las morenistas.

Y eso le ha redituado, ya que en Jalisco, en la encuesta anunciada por Mario Delgado, respecto a los posibles coordinadores estatales de la defensa de la Cuarta Transformación, la actual diputada federal obtuvo el 25 por ciento de reconocimiento estatal.

Antes del sondeo, realmente ni pintaba, pues aunque es una ex política del PRI que lleva sus años, su trabajo no ha trascendido para aspirar a ser candidata a gobernadora, consideran algunos.

Sin embargo, en Morena, así como sus simpatizantes, se dieron cuenta que se llama Claudia, y que eso era capitalizable electoralmente, pues llamarse Claudia está de moda en Morena.

Con ello, hay quien considera que estatalmente habría otra ganadora, con el mismo nombre de la candidata presidencial el próximo año, de la 4T.

Así las estrellas se alinearon con el nombre, partido y tiempo electoral correcto, para esa diputada, pero también para otra que sale en la encuesta tapatía: Claudia Bernal, que tampoco, consideran otros, tiene méritos sobresalientes en la política, salvo su nombre, pero en la encuesta obtiene 10 puntos de reconocimiento, algo extraño porque su perfil es o era bajo.

Pero quizás, le sirva el nombre al interior del partido, aunque para ganarle a Alfaro la gubernatura el próximo año, se considera que se necesita mucho más, pues los emecistas aseguran que esa gubernatura seguirá siendo naranja. Ya veremos.

Y quien continúa impulsando su iniciativa contra la intromisión del narcotráfico en las elecciones es el priísta Rubén Moreira.



Ante las elecciones concurrentes de 2024, propone establecer claramente en la Constitución que los partidos que hagan alianzas con la delincuencia organizada perderán su registro.

Además, considera que el asesinato de cualquier candidato debería ser motivo para suspender inmediatamente el proceso electoral.

Y Sepa La Bola pero a pesar de haber planteado este tema desde el año pasado, ha pasado prácticamente desapercibido, pero Moreira insiste en que es necesario que los partidos políticos tomen una posición pública en contra de la delincuencia organizada. Hasta el momento ninguno ha dado ese paso. Mientras tanto, los grupos delictivos llevan a cabo sus estrategias, como la reciente distribución de narcodespensas en el municipio de Anáhuac, Nuevo León.

En cajas con las siglas del Cartel Del Noroeste (CDN), estos delincuentes intentaban ganarse a la población y evitar que los denuncien. Similar a lo que sucede durante los períodos electorales, este grupo delictivo repartiría despensas que contenían harina, aceite vegetal, papel higiénico, frijoles, arroz, sopas y otros productos, pero el tráiler que las llevaba fue interceptado por la Policía.

Esto demuestra la urgente necesidad de abordar el problema, incluso antes de que inicie el proceso electoral, y sensibilizar a la sociedad sobre la compra de su voluntad.

•Periodista.

Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.